

Damen 30 beenden gute Saison



Bild v.l.: Britta Schwippe, Ines Vennewald, Andrea Ringbeck, Steffi Schöning, Claudia Rusche, Charlotte Ullrich, Antje Bernöhle, Kerstin Poppenberg, Heike Hansmersmann, Martina Leiding, Carmen Quante

Als Zweitplatzierte in der Bezirksliga der letzten Sommersaison sind die Damen 30 nachträglich in die Ruhr-Lippe-Liga aufgestiegen, wo in diesem Jahr einige schwierige Gegner auf sie warteten. Gleich am ersten Spieltag legte das Team mit einem 6:3 beim TuS Ickern den Grundstein dafür, dass am Saisonende letztendlich der Klassenerhalt erreicht werden konnte. Die zweite Partie ging denkbar knapp mit 4:5 gegen den TC Kamen-Methler verloren. Hierbei mussten vier Matches im Champions Tiebreak entschieden werden, darunter auch ein Doppel. TC Kamen-Methler konnte drei der vier Spiele für sich entscheiden. Am dritten Spieltag ließen die Oelderinnen ihren Gegnerinnen von der SpVg Möhnesee

keine Chance und schickten jene mit 7:2 wieder nach Hause. Bereits nach diesem Sieg stand fest, dass der TC Oelde 1890 auch im nächsten Jahr in der Ruhr-Lippe-Liga antreten darf. So war es nicht weiter schlimm, dass die anderen beiden Partien mit 2:7 gegen den Dortmunder TC Gartenstadt und mit 2:7 beim sehr souveränen Aufsteiger TSG Hamm verloren gingen.

Kerstin Poppenberg konnte alle fünf Einzel sowie vier Doppel gewinnen. Charlotte Ullrich und Heike Hansmersmann steuerten jeweils drei Einzelsiege und drei Doppelerfolge für den TC Oelde 1890 bei. Dazu überzeugte das Team von Spielführerin Britta Schwippe durch mannschaftliche Geschlossenheit.